



## Politik trifft Literatur, Frankreich trifft Deutschland: Staatsminister Roth im Gespräch mit Edouard Louis

Politik trifft Literatur, Frankreich trifft Deutschland: Staatsminister Roth im Gespräch mit Edouard Louis  
Michael Roth, Europa-Staatsminister im Auswärtigen Amt, trifft am Donnerstag, den 12. März 2015, den französischen Schriftsteller Edouard Louis zu einer öffentlichen Gesprächsrunde in Berlin. Unter dem Motto Politik trifft Literatur werden sie über Gewalt und Vorurteile gegen sexuelle Minderheiten diskutieren. Im Mittelpunkt des Abends steht Edouard Louis' neuer Roman "Das Ende von Eddy": Eddy ist anders als das Umfeld in dem Dorf, in dem er aufwächst. Aus eigener Kraft befreit er sich aus der Enge und geht nach Paris. Der Abend wird moderiert von Nils Minkmar, Feuilleton der FAZ. Der Übersetzer Hinrich Schmidt-Henkel wird Passagen des Romans vorlesen.  
Internetangebot des Auswärtigen Amts: [www.auswaertiges-amt.de](http://www.auswaertiges-amt.de)  
Folgen Sie uns auf Twitter: @AuswaertigesAmt und auf Facebook: <http://www.facebook.com/AuswaertigesAmt>  
Auswärtiges Amt  
Werderscher Markt 1  
10117 Berlin  
Deutschland  
Telefon: 030 5000-2056  
Telefax: 03018-17-3402  
Mail: [presse@diplo.de](mailto:presse@diplo.de)  
URL: <http://www.auswaertiges-amt.de>

### Pressekontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

[auswaertiges-amt.de](http://auswaertiges-amt.de)  
[presse@diplo.de](mailto:presse@diplo.de)

### Firmenkontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

[auswaertiges-amt.de](http://auswaertiges-amt.de)  
[presse@diplo.de](mailto:presse@diplo.de)

Das Auswärtige Amt ist zuständig für die Pflege der Beziehungen zu anderen Staaten sowie zu den zwischen- und überstaatlichen Organisationen. Der Auswärtige Dienst versteht sich neben seiner Funktion als Gestalter der Außenpolitik als Dienstleister für die Bürgerinnen und Bürger, die deutsche Wirtschaft, das deutsche Kulturleben und für Parlamentarier und Regierungsvertreter aller Ebenen. Sein Dienstleistungsangebot ist für den Auswärtigen Dienst neben der klassischen Diplomatie zu seiner zweiten, tragenden Säule geworden: Es macht heute gut die Hälfte seiner Aktivitäten aus. So steht das Auswärtige Amt als modernes und aufgeschlossenes Dienstleistungsunternehmen weltweit seiner "Kundschaft", mit seinem Know-how und seinen Kontakten mit Rat und Tat zur Seite.